
Relazione al Bilancio al 31/12/2018

 della Presidenza di APRO

Sig.re/i Soci, gentili Invitate/i,

sottoponiamo oggi alla Vs. approvazione il Bilancio d’esercizio 2018, che si chiude con un avanzo di
gestione di € 91.596,45, approvato dal ns. cda nella seduta del 20 marzo 2019 unitamente alla
relazione del Collegio sindacale.

La proposta che avanziamo a questa assemblea è quella di destinare parte dell’avanzo dell’anno
2018 per euro 15.121,49 al Fondo di riserva a sostegno della gestione, portandolo così a 61.121,49
e allo stesso tempo destinare il  rimanente avanzo per euro 76.474,96 e i  fondi rimanenti dalle
campagne precedenti, al nuovo progetto “Il tempo è prezioso “Capire, prevenire e curare il tumore
del  pancreas”  realizzando  così  un  fondo  vincolato  denominato  PROGETTO  PANCREAS  per
complessivi euro 300.000,00. Tali proposte verranno presentate alla votazione finale unitamente
agli punti previsti in discussione.

La Relazione accompagnatoria al Bilancio, dà dettagliata informazione sulle principali voci, sia del
conto economico che dello stato patrimoniale e ad essa vi rinviamo.

Nel settembre 2018 è stato inaugurato il nuovo progetto dell’Associazione “Il Tempo è prezioso.
Capire, prevenire e curare il tumore del pancreas”, con la Conferenza stampa e l’inaugurazione
della clessidra posta all’ingresso del CORE, iniziativa molto sentita e partecipata. 

Il  progetto  riguarderà  il  triennio  2018-2020,  precisamente  maggio  2018  -  aprile  2020, con
l’obiettivo di raccogliere 500.000 euro complessivi, diffondere informazioni e far conoscere meglio
la patologia e i suoi fattori di rischio. Si intende lavorare sulla prevenzione, informare sui corretti
stili  di  vita,  potenziare la sorveglianza dei  casi  a rischio,  dare  supporto al  registro specialistico
tumori del pancreas, acquistare nuove tecnologie innovative e potenziare quelle esistenti per la
diagnosi e la cura della patologia. Le attività di informazione sono già in corso attraverso le serate
di incontro tra medici e cittadinanza realizzate nei circoli del territorio e con la distribuzione di
materiale informativo durante tutte le attività di raccolta fondi organizzate direttamente da Apro o
proposte da centri aggregativi del territorio.

Tra le varie iniziative di raccolta fondi per il nuovo progetto, citiamo “l’Arte per l’eccellenza della
cura” che ha impegnato l’associazione negli ultimi mesi del 2018 e avrà pieno sviluppo nel 2019.
Artefice  dell’iniziativa  il  socio  Achille  Corradini,  che  ha  raccolto  47  opere  d’arte,  donate  da
altrettanti artisti reggiani.

 



Sul piano organizzativo, la Dr.ssa Maria Paola Ruggieri a luglio 2018 ha terminato il suo incarico di
Responsabile  delle  relazioni  interne.  Approfitto  di  questa  assemblea  per  rivolgerle  un  sentito
ringraziamento.

A supporto dell’attività di  Apro,  da novembre 2018,  è subentrata una seconda figura a  tempo
parziale a sostegno del lavoro della segreteria,  mentre le attività di raccolta fondi hanno goduto
nel  corso dell’anno di  un numero sempre crescente di  volontari  attivi  che hanno permesso di
incrementare le iniziative, la visibilità e la presenza di Apro Onlus.

A loro e ai nostri donatori, va il nostro più grande ringraziamento: col loro sostegno ci permettono
di raggiungere importanti traguardi e di poterci impegnare in nuove sfide.

Carissimi  associati,  quest’anno  decade  il  nostro  consiglio  di  amministrazione  e  tutti  gli  organi
previsti  dal  nostro  statuto.  Un doveroso  ringraziamento a  tutti  per  l’impegno  profuso  che  ha
permesso  di  fare  di  Apro  un’eccellenza  nel  campo  del  volontariato  e  della  generosità.
Permettetemi,  con  commozione,  un  abbraccio  a  tutti  i  volontari  che  sempre  ci  sostengono
dedicando ad Apro tempo e spazio della loro vita per onorare la nostra missione.

Apro si avvia ad affrontare un nuovo progetto, molto impegnativo, ma indispensabile  per tentare
di penetrare e contribuire a portare più speranza di  guarigione e prevenzione da una malattia
molto impegnativa.

Chiudiamo il 2018 con buoni risultati e apriamo nello stesso tempo, con il bilancio preventivo, una
nuova  stagione.  Sarà  impegnativo  ma  sono  certo  che  con  il  nuovo  cda  e  il  vostro  sostegno
sapremo, come sempre è accaduto, dare il  meglio di  noi  stessi.  A nome di  tutta la presidenza
uscente, esprimo un particolare ringraziamento alla dr.ssa Cinzia Iotti, al dr. Romano Sassatelli e
alla  dr.ssa  Beltrami,  con  l'auspicio  di  continuare  una  collaborazione  indispensabile,  capace  di
guardare al futuro.

Cari soci e colleghi, questo bilancio che pongo alla votazione, con gli accantonamenti previsti in
premessa, è un bilancio non solo di numeri importanti, trasparente, ma soprattutto un bilancio di
donne, uomini  e di una cittadinanza ancora una volta generosa, che hanno sostenuto il  nostro
percorso.

Grazie 

 


